

CNT

AIT



HUELGA
HUELGA
HUELGA

SINDICATO DE ENSEÑANZA

FL de BARCELONA



ESPECIAL - FEBRERO

C. N. T. - A. I. T.

Sindicato de Enseñanza

El Sindicato de Enseñanza de CNT informa que:

APOYA LA HUELGA QUE, EN ESTOS MOMENTOS, MANTIENEN LOS PNNs,
ASUMIENDO INTEGRAMENTE SU PLATAFORMA. Esto es:

1. Congelación inmediata de todas las oposiciones, incluso las ya convocadas. Negociación inmediata de nuevas formas de acceso para todo el profesorado que se incorpore a partir del próximo curso.
2. Estabilidad para todos los enseñantes No-Numerarios y negociación inmediata del Contrato Laboral.
3. Construcción por el Estado de centros escolares que posibiliten el pleno empleo y la escolarización total.
4. Readmisión de los despedidos y anulación de sanciones.

Al mismo tiempo, invita y urge a cuantos participan en la educación a acciones decididas en orden a la autogestión de los centros.

SALUD

AUNQUE LA MONA SE VISTA DE SEDA ...

¿Quién gobierna? ¿Quiénes pretenden gobernar? ¿los democratas?
Ja, ja, ... El que ama al pueblo, el que ha crecido y amasado su vida con él, quien le observa una actitud respetuosa, no gobierna, ni quiere gobernar, ni permanecer en el poder.

Para muchos, querer al pueblo significa ser su "tutor", infantilizarlo, sustituirle en sus tareas, quitarle su voz. Los hay que quieren ser niños, que les resuelvan la vida, que les priven de su voz. Otros ... no se conforman. Protestan.

!!!Muchos años llevan ya los PNNs protestando!!! Los demócratas de antes y de ahora - son todos iguales - no les han hecho caso. Con falsas promesas, les han metido en la cama, o les han dado un caramelo para que callen, o, la mayoría de las veces, varios alpargatazos, para que se vayan calientes a la cama. Al día siguiente ... ¡vuelta a empezar!
Queremos ser mayores - proclamamos -, ganar nuestra autonomía, rescatarnos de un Estado sumamente "protector", que se nutre de nuestras vidas y apaga nuestra voz. No, papá-Estado. Queremos contrato laboral. Bien poco es. Ya lo sabemos. Pero, siempre es mejor que "funcionar" a tu antojo. Queremos ser igual que los demás; que no haya diferencia entre nosotros; tener comunidad de intereses con el mundo trabajador.

¿Qué te pasa? ¿Por qué frunces el ceño? ...

¡Ay, papá! Efectivamente. He visto tus dientes, ensangrentados, de lobo.

C.N.T. - A.I.T.

F. L. de Barcelona

Sindicato de Enseñanza

Compañeros: ¡Salud!

Os invitamos y urgimos a hacer un análisis de la actual huelga de enseñanza y a poner por escrito vuestras conclusiones, en orden a unas jornadas de trabajo sobre el tema, que, en breve, pensamos convocar, a nivel de Cataluña.

Pasamos, igualmente, la invitación a todos los Sindicatos de Enseñanza del Estado, con miras a que se pueda incluir en el orden del día de futuras asambleas estatales.

Salud y anarquía

HUELGA DE ENSEÑANZA HUELGA DE P.H.H.S

A TODOS LOS MILITANTES DE CNT

Compañeros:

Estáis enterados de la huelga que mantenemos los enseñantes por mejorar nuestra situación laboral. Para que no haya confusión entre vosotros, señalamos, a continuación, los objetivos de esta huelga - que apoya nuestro Sindicato -, seguidos de una breve explicación.

1. Congelación inmediata de todas las oposiciones, incluso las ya convocadas. Negociación inmediata de las nuevas formas de acceso para todo el profesorado que se incorpore a partir del próximo curso.

Las oposiciones tienen carácter competitivo (gran número de aspirantes luchan entre sí para conseguir un número limitado de plazas). Las oposiciones dan a los conocimientos carácter de simple mercancía, pues quien la supera tiene derecho a la "propiedad" de por vida de un puesto de trabajo. Establecen la división de los enseñantes en categorías (catedráticos y agregados, con distinto poder y sueldos en el centro) son instrumentos del Estado para realizar un control ideológico sobre los profesores, seleccionándolos e intentando asegurarse su fidelidad, ya que deberán ejercer las funciones de control y represión sobre el resto de enseñantes, estudiantes, personal.

Las formas de acceso tienen que ser negociadas por la comisión mixta de todos los sectores, en la que la Asamblea de Parados, las últimas promociones de estudiantes y los compañeros de privada tienen que hacer la principal aportación. En este sentido las Asambleas de Parados ya se han pronunciado.

2. Estabilidad para todos los enseñantes No-Numerarios y negociación inmediata del Contrato Laboral.

La voluntad mayoritaria de los interinos se ha manifestado por el contrato laboral y esta voluntad debe ser respetada. La opción de estabilidad a través de un contrato laboral podría ser un paso para la transformación o destrucción de la escuela capitalista. De entrada, unifica las reivindicaciones de todos los sectores de la enseñanza estatal, y por tanto sus luchas, con la enseñanza privada, al plantear un contrato laboral para todos los enseñantes, firmado directamente con el Estado; lo cual

conl,eva la desaparición de la enseñanza privada (el mayor propietario es la FERRE= Federación Española de Religiosos de la Enseñanza) y sus subvenciones con fondos públicos.

El contrato laboral da a los enseñantes autonomía frente al Estado y favorece la conciencia de comunidad e intereses con el resto de trabajadores. Significa la ~~supresión~~ supresión de la Oposiciones y el acceso a un puesto de trabajo no vitalicio. La contratación y el control del profesorado , así como la gestión global del centro, podría haberse según los intereses de los barrios donde está enclavado el centro (lo cual es impensable mientras dependa de los funcionarios que "se deben al Estado", que es quien los ha puesto allí). Es decir : se abriría el camino hacia la autogestión de los centros.

3. Que el Estado construya centros escolares que posibiliten el pleno empleo y la escolarización total.

Que se hace cargo, así mismo, de todos centros en crisis, especialmente de los subvencionados, absorbiendo al profesorado y al alumnado y asegurando su funcionamiento .

Nuevos centros escolares: de acuerdo con las necesidades reales de la población estudiantil. Este es el único medio, en la actualidad, de solucionar el creciente paro de enseñantes.

4. Readmisión de los despedidos Anulación de sanciones.

En definitiva, compañeros, lo que está en juego en esta lucha excede los meros intereses de un sector de trabajadores, para plantear en la práctica el avance o no en la creación de las condiciones de una nueva enseñanza.

Dependerá, pues, del desenlace de la actual lucha el que se pueda seguir avanzando en este sentido. Por eso, pedimos.....

APOYO Y SOLIDARIDAD

SALUD Y ANARQUIA